
                           CÂMARA MUNICIPAL DE CAÇAPAVA
                                             Cidade Simpatia -  Estado de São Paulo 

REQUERIMENTO Nº            /2016

EMENTA: Requer que seja oficiado ao Ilustríssimo Senhor Marcos Morais Scarpa 
Assessor de Diretoria da EDP Bandeirantes de Energia S/A para que seja feita a 
poda dos galhos das  árvores existentes em toda extensão da Rua Guido José 
do Nascimento no Sapé I.  

                    Excelentíssimo Senhor Presidente da Câmara Municipal

Considerando que, os galhos das árvores existentes em toda extensão da 

Rua Guido José do Nascimento no Sapé I, estão enroscadas nos fios de alta tensão, 

podendo ocasionar graves acidentes;

           Considerando que, em dias de chuva fortes os moradores estão ficando 

sem energia elétrica por várias horas, em virtude dos galhos que estão enroscados nos 

fios, é que:                    

O  Vereador  que  a  este  subscreve,  em  conformidade  com  o  texto 

regimental desta Casa, requer  a Vossa Excelência, ouvido o Plenário, que se oficie o  

Ilustríssimo  Senhor  Marcos  Morais  Scarpa Assessor  de  Diretoria  da  EDP 
Bandeirantes  de  Energia  S/A,  solicitando-lhe  se  digne  em  informar,  se  há 

possibilidade de ser feita a poda dos galhos das árvores existentes em toda extensão 

da Rua Guido José do Nascimento no Sapé I?

 1- Caso positivo, qual a previsão?

 2- Caso negativo, qual o impedimento?

 

Plenário “Vereador Fernando NavajasPlenário “Vereador Fernando Navajas”,  08 de novembro de 2016. ”,  08 de novembro de 2016. 

                               
Milton Garcez GandraMilton Garcez Gandra

Vereador - PTNVereador - PTN

Gabinete do Vereador Miltinho 
Praça da Bandeira, 151 – Centro – CEP 12.281-630 – Caçapava/SP
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